

Beschluss:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt bis September 2021 ein Konzept zur schrittweisen Beleuchtung der Hafenbahntrasse zu erarbeiten. Darin sollen die Abschnitte gemäß ihrer Frequentierung und Bedeutung gewichtet werden. Das Konzept beinhaltet einen möglichen Zeitplan sowie eine Kostenschätzung der einzelnen Abschnitte. Es soll insbesondere Möglichkeiten „Smarter Beleuchtung“ zur Verminderung von Energieverbrauch und Lichtverschmutzung prüfen. Im Rahmen der Konzepterstellung werden Lösungen für eine insektenfreundliche Beleuchtung erarbeitet sowie der Einsatz von solarbetriebenen Leuchten geprüft.